6 INTERNACIONALES ABRIL 2012 > viernes 20 Grand



BRASIL Y URUGUAY EXAMINAN VÍNCULOS



La presidenta brasileña, Dilma Rousseff, recibió asuhomólogo de Uruguay, José Mujica, en el Palacio de la Alborada (residencia oficial), donde examinaron las principales áreas de la cooperación bilateral. Estadísticas oficiales reflejan que Brasilia es el principal socio comercial de Montevideo. En el 2011, el flujo comercial entre los dos países totalizó 3 900 millones de dólares, un 26,4 % más que en el año anterior. (**PL)**

DETENIDOS EN INGLATERRA POR PROPAGANDA RACISTA

Al menos cinco personas fueron arrestadas por las fuerzas de seguridad británicas acusadas de pertenecer a un grupo de ultraderecha que habría publicado propaganda racista en Internet. Fuentes policiales informaron que los detenidos formaban parte de un grupo Ilamado Liga de Defensa Inglesa (EDL, por sus siglas en inglés), conocidos como los Infeles del Noroeste. La EDL es una de las organizaciones con las que supuestamente contactó el noruego Anders Behring Breivik, que está siendo juzgado en su país por la matanza de 77 personas. (**Reuters**)

GOBIERNO JAPONÉS DESIGNA PRESIDENTE DE TEPCO

El Gobierno japonés designó a Kazuhiro Shimokobe presidente de la cuestionada empresa Tokyo Electric Power (TEPCO), operadora de la destruida central nuclear de Fukushima. Shimokobe, responsable del fondo público para refinanciar a la compañía en quiebra total, sustituirá al máximo ejecutivo, Tsunehisa Katsumata, en junio próximo Traselterremoto y posterior tsunamidel 11 de marzo del 2011, la entidad reconoció públicamente fallas y errores en el chequeo de los sistemas de seguridad a las ocho instalaciones nucleares que operaban en el país. **(PL)**

EN ALERTA POR VOLCÁN POPOCATÉPETL



El volcán Popocatépet I presentó un descenso en las exhalaciones de vapor de agua y ceniza que mantienen en alerta de desalojo a más de 28 mil personas, informaron autoridades mexicanas. A pesar de esto, el Centro Nacional de Prevención de Desastres mantiene la alerta amarilla fase tres, un nivel previo a la alerta roja. La ceniza no ha dejado de caer durante cinco días consecutivos en unas 15 poblaciones cercanas al volcán, incluida la capital homónima del estado de Puebla, donde viven más de dos millones de personas. Las autoridades han dispuesto mil vehículos en caso de una evacuación si la alerta volcánica aumenta en las próximas horas. **(EFE)**

TEMORES POR SITUACIÓN LABORAL

Los temores sobre la situación del mercado laboral estadounidense se reavivaron tras una caída menor a lo esperado de los nuevos pedidos de subsidio por desempleo en la última semana. El apartado bajó en 2 000 y se ubicó en 386 mil contra los 370 mil pronosticados, reportó el Departamento de Trabajo. Las persistentes dificultades del mercado laboral son una de las principales preocupaciones de los estadounidenses, sobre todo por el aún elevado índice de desempleo, ubicado en 8, 2 %. **(PL)**

Denuncian en México secuestro de 80 mil emigrantes en los últimos cuatro años

MÉXICO, 19 de abril.— Un total de 80 mil emigrantes que cruzan por México fueron secuestrados o asesinados en los últimos cuatro años a manos del crimen organizado y de autoridades locales, denunció el especialista en asuntos de migración Mauricio Farah.

Durante su participación en el foro Balance Legislativo en materia de Derechos Humanos y Migración. Avances y Retos, Farah afirmó que ser emigrante es sinónimo de presa, no solo para los criminales sino también para autoridades que

abusan de ellos o que están vinculadas con la delincuencia.

Al criticar la falta de voluntad política al respecto, señaló que no hemos visto en la agenda de los partidos políticos un espacio para defender a esas personas, que son víctimas de secuestros y violaciones tanto en México como en Estados Unidos.

El experto puntualizó además que en el 2004 murieron 134 migrantes mexicanos en la zona fronteriza sur de Estados Unidos, cifra que creció en los años siguientes hasta alcanzar un promedio de más de 400 por cada año, informó Telesur.

Por su parte, el vicepresidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Silvano Aureoles, insistió en la urgencia de que el Gobierno avance en la consolidación



El tren llamado La Bestia es una vía usada por muchos en su camino hacia Estados Unidos.

de una política migratoria, cita por su parte Azteca noticias.

Esa resolución, prosiguió el legislador, permitirá garantizar el respeto a los derechos humanos de ellos.

El obispo de Saltillo (sudeste), Raúl Vera, dijo que cada seis meses el crimen organizado obtiene al menos 25 millones de dólares como producto de las extorsiones a mexicanos y extranjeros que tratan de cruzar la frontera estadounidense.

En el foro que sesionó en esta capital, organizado por el Senado, participaron representantes de las organizaciones de Derechos Humanos, de asociaciones sociales y de emigrantes, así como legisladores, entre otros.

Nueva campaña de desprestigio contra instituciones venezolanas

CARACAS, 19 de abril.—El canciller de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó que el exmagistrado Eladio Aponte Aponte, destituido de su cargo por su vinculación con redes del narcotráfico, quien se encuentra prófugo de la justicia venezolana, ha sido designado vocero oficial de Estados Unidos y de la derecha nacional, como parte de la campaña de desprestigio contra la democracia y las instituciones del país.

"Aponte tiene en este momento una causa abierta y es prófugo de la justicia, pero inmediatamente la oposición lo convirtió en vocero para tratar de cuestionar nuestra democracia, a los hombres y mujeres honestos que están delante de nuestras instituciones", expresó el Canciller.

El exmagistrado, quien fue señalado en un informe del Consejo Moral Republicano por entregar una credencial al narcotraficante Walid Makled, y fue destituido el pasado 20 de marzo por unanimidad en la Asamblea Nacional, no asistió a una audiencia convocada por la plenaria del Parlamento para presentar sus alegatos.

Actualmente el Ministerio Público investiga los presuntos nexos de Aponte Aponte con Makled, pero, según informaron medios privados, huyó a Costa Rica, a donde la Agencia Estadounidense Antidrogas (DEA, por sus siglas en inglés) le envió un avión privado para su traslado inmediato a Miami, Florida.

Maduro mencionó que ha sido precisamente la DEA, que operó en Venezuela como actor político contra el Gobierno del presidente Hugo Chávez, la que se llevó al exmagistrado para convertirlo en vocero de Estados Unidos y la derecha, cita AVN.

CIA exige mayor libertad para sus drones en Yemen

WASHINGTON, 19 de abril.—La Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos busca mayor libertad para atacar con drones a supuestos terroristas en Yemen, sin el requisito de confirmar la identidad de los bombardeados.

El organismo de espionaje pretende modificar los protocolos de permiso para que los aviones no tripulados puedan lanzar misiles contra blancos terrestres solamente sobre la base de patrones y datos de Inteligencia o "comportamientos sospechosos". refiere PL.

De aprobarse el pedido, las aeronaves militares teledirigidas podrían bombardear a sujetos que visiten zonas catalogadas como campamentos terroristas o se sospeche carguen algún explosivo, comentó el diario The Washington Post.

El rotativo, que citó como fuentes a funcionarios que no identifica, añadió que esa campaña prosigue aun cuando la CIA "no conoce las identidades de quienes podrían resultar muertos", cita

Los informantes dijeron al Post que el director de la CIA, el general retirado David H. Petraeus, pidió permiso al gobierno del presidente Barack Obama para aplicar la táctica.

Policía en EE.UU. encarcela a niña de seis años



La "peligrosa" Salecia Jonson fue acusada de agresión simple y de daño a la propiedad. FOTO: AP

WASHINGTON, 19 de abril.—La policía del estado de Georgia esposó a una niña de seis años por armar alboroto a causa de un berrinche en la escuela, y el jefe de la policía defendió la medida.

La historia, contada por uno de los canales televisivos de la ciudad de Milledgeville, donde ocurrió el hecho, provocó indignación en la familia de la niña, que exigió a la ciudad cambiar su política en lo referente a las actuaciones policiales, informa Russia Today.

Según la policía, Salecia Jonson arrancó objetos de las paredes y derribó muebles en la escuela primaria Creekside el pasado viernes. La niña hizo caer un anaquel que lesionó al director, y como si se tratara de un adulto, fue acusada de agresión simple y de daño a la propiedad, añade AP.

El jefe de la policía local, Dray Swicord, dijo que "cualquier detenido transportado a nuestra estación en una patrulla debe ser esposado, y no hay una distinción por edades en esa regla".

La familia de la pequeña tuvo que recogerla en la comisaría donde Salecia estaba sola en una celda, quejándose de las esposas.

"Dijo que estaban muy apretadas y que le lastimaban las muñecas. Estaba muy conmocionada cuando fuimos a recogerla", contó la tía de la niña. "No nos gustaría ver que esto le pasa a otro niño, porque es espantoso. Es devastador", concluyó.

Ola de atentados en Iraq deja decenas de víctimas

BAGDAD, 19 de abril.—La nueva cadena de atentados que azotó este jueves Iraq causó al menos 42 muertos y volvió a poner en evidencia la frágil situación de la seguridad nacional, trayendo consigo la realidad de que en el país continúa en caos.

Las autoridades dijeron que en total los extremistas perpetraron diez ataques en Bagdad y en tres ciudades del norte iraquí; Kirkuk, Dibis y Taji. Además, se dispararon morteros en las ciudades norteñas de Beiji y Tikrit, la ciudad natal de Saddam Hussein, aunque no se reportaron heridos, según AP.

